

Le rôle de la Réévaluation par la Co-écoute dans la libération

— Harvey Jackins

1. La Réévaluation par la Co-écoute n'est pas un programme de libération sociale. Les Communautés de Réévaluation par la Co-écoute ont un programme en un seul point, qui est d'utiliser la Co-écoute pour récupérer son intelligence occultée et d'aider les autres à en faire de même.
2. Les Communautés de Co-écoute encouragent et soutiennent des attitudes rationnelles de la part de tou-te-s les Co-écoutant-e-s sur toutes les questions, y compris les questions de résistance à l'oppression et de lutte pour la libération.
3. La Réévaluation par la Co-écoute est un programme de libération individuelle.
4. La Réévaluation par la Co-écoute est un outil pour aider les individus à lutter plus efficacement pour leur libération en éliminant les actions basées sur les détresses ou les émotions douloureuses, et en les aidant à agir intelligemment et avec succès.
5. Les Communautés de Réévaluation par la Co-écoute sont prêtes à soutenir et aider tous les mouvements de libération, et les individus en leur sein, afin qu'ils soient plus efficaces dans leur lutte de libération.

Paru dans *The Upward Trend* (1977)

Traduit par Frédérique Braguier